

Wettkampftag der Hellgrünen Verbände

Autor(en): **Gollut**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen**

Band (Jahr): **68 (1995)**

Heft 9

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Wettkampftag der Hellgrünen Verbände

*«Wir tragen die Verantwortung für alles
was wir tun, aber auch für alles,
was wir nicht tun»*

Sitten wurde für die Olympischen Spiele 2002 nicht berücksichtigt; dagegen wurde die Nidwaldner Kantonsmetropole Stans zum Austragungsort der sportlichen und technischen Wettkämpfe der Hellgrünen erkoren.



Dieser erste Wettkampftag im Rahmen der «Armee '95» soll sowohl für die Wettkampfleitung wie für die Wettkämpferinnen und Wettkämpfer zum Erfolg werden. Einen Beitrag zur Erreichung dieses Zieles leisten Sie durch Ihre aktive Beteiligung am Wettkampf.

«Wichtig ist nicht zu gewinnen, sondern mitzumachen!» Diese Aussage von Baron von Coubertin anlässlich der Wieder-

einführung der modernen Olympischen Spiele behält auch für den Wettkampftag der Hellgrünen Verbände seine Gültigkeit.

In wenigen Tagen ist es soweit.

Ich hoffe, dass sich viele Hellgrüne in Stans im Wettkampf messen werden und danke bereits heute allen, die zum guten Gelingen des Wettkampftages etwas im Sinne der ausserdienstlichen Tätigkeit beitragen.

Auf Wiedersehen in Stans am 16. September 1995!

Oberkriegskommissär
Brigadier Gollut

HEUTE

«Foursoft»-Bestellkarte

In dieser Ausgabe ist erneut für alle jene, die «Foursoft» noch nicht bestellt haben, ein Bezugstalon mitgeheftet. «Fourpack»-Updates werden nur noch bis Ende 1995 entgegengenommen, danach muss von «Foursoft» die volle Version gekauft werden! Im Dezember erhalten übrigens alle «Foursoft»-Besitzer automatisch die Version 2.0 (TRUBU '96) zugestellt. Deshalb: Noch ist es nicht zu spät, die praktische Software «Foursoft» zu beschaffen. Bestellt heute noch!

Rubriken

Wettkampftag '95	3
Armee '95	8
Impressum	8
Im Blickpunkt	9
In Kürze	11
«Der Fourier»-Leser schreiben	12
Medium	18
Literatur	13
Marktplatz	13
Termine	15
«Foursoft»	14
OKK-Informationen	16
Hellgrüne Reportage	17
Hellgrüner Sport	20
Einkaufsführer	22
Sektionsnachrichten	24